

第一回 環境整備ボランティア

6月1日(土)(AM)、牛尾山環境整備ボランティアを実施しました。牛尾山は農家の高齢化、担い手不足により、梅林の荒廃が地域課題となっています。その課題解決のため、数年前より本校家庭クラブが保全活動を行ってきました。今回は梅の収穫・選別、茶葉の収穫を行いました。収穫した梅の一部は、食品調理科の起業家入門Ⅱの授業で商品開発に活用する予定です。茶葉は服飾デザイン科の染色の授業で活用してもらいます。今後も牛尾山の保全に向けてボランティア活動を実施していきます！ご協力よろしくお祈いします！



例年になく梅の量が少なく、高い位置になっている梅を木や脚立に登り収穫を行いました。



昨年度3月に植え付けた山椒はたくさんの葉をつけ、さわやかな香りでした。



校内研修会 実践講座 ～プランター菜園に挑戦！～

6月1日(土)(PM)、に実施した校内研修会では、昨年から取り組み、完成したコンポストでつくった堆肥を使ったプランター菜園に取り組みました。講師に学校魅力化コーディネーターの中島弘次さんと、夢つむぎネットワークより3名の方をお迎えし、ご協力いただきました。牛尾山の畑の土とコンポストの堆肥をしっかりと混ぜ合わせ、栄養たっぷりの土を作り、各クラスごとに決めた野菜の種を植え、たっぷり水をかけました。また、プール前の花壇もコンポストの堆肥で土作りをして種を植えました。みんなで成長を見守りましょう！



【橋本会長の言葉】 皆さんで愛情をもって育てたくさん収穫できるように頑張りましょう！！4月に植えたヘチマもすくすくと育ち、今回ネットを設置しました。これからさらにツルを伸ばしていき、大きな実が育ってくれればと思います。

